
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 
 

Fomos procurados por diversos moradores e comerciantes do bairro 

Jardim Aeroporto questionando sobre a instalação de semáforos ao longo da Avenida 

Recife em face da implantação do corredor de ônibus naquela via. 

Alegam que, os riscos de acidentes têm aumentado em consequência da 

maior velocidade que os veículos estão empreendendo na avenida. Com isso 

indagamos qual a previsão para a instalação de sinalização semafórica no local. 

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, depois 

de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal para que solicite à Pasta competente da manifestação quanto ao 

cumprimento da presente reivindicação. 

Sala das Sessões, 09 de junho de 2022 

 
 
 

Alessandro Maraca 
Vereador 

REQUER INFORMAÇÕES SOBRE IMPLANTAÇÃO 

DE SEMÁFOROS AO LONGO DA AVENIDA RECIFE, 

CONFORME ESPECIFICA 

EMENTA: 

REQUERIMENTO Nº 4546/2022
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